

BONNE PARTICIPATION AU TAROT



CONCOURS. Tarot club. Le concours organisé par le club, au Chalet de la forêt, a réuni cent quatre joueurs, venus du Cher, mais aussi de Châteauroux et Orléans. Le club le plus représenté était celui d'Argent-sur-Sauldre, avec douze participants, ce qui lui a valu un trophée. Rendez-vous est donné le 26 avril 2014, au même endroit. ■

VINGT-QUATRE HEURES. Karts. L'association e-kart, la société Kart Masters, la ville de Vierzon et l'IUT GEII de Tours organiseront un défi de vingt-quatre heures en karts électriques, du vendredi 7 décembre à 18 heures au samedi 8 à la même heure, au parc des expos, au profit du Téléthon. Pour faire partie des trois équipes qui tourneront (dix minutes par pilote), inscriptions au 06.89.73.80.58. ■

LA MARCHÉ AU CINÉMA



CINÉ-DÉBAT. Ce soir. Ciné-Rencontres présente *la Marche*, de Nabil Ben Yadir avec Jamel Debouzze, ce soir à 20 h 30 au Ciné Lumière, suivi d'un débat. Le film raconte l'histoire vraie de trois adolescents qui lancent une grande marche pacifique pour l'égalité et contre le racisme, entre Marseille et Paris, en 1983. C'était il y a trente ans. ■

Vierzon → Vivre sa ville

POLITIQUE ■ Le MoVie a tenu sa première réunion publique hier soir devant une cinquantaine de personnes

« On est là pour gagner la mairie ! »

La première réunion publique du MoVie a permis au candidat à la municipale Stéphane Mousset de dévoiler les grandes lignes de son programme. Et de réitérer son désir d'union de l'opposition.

Céline Chouard

celine.chouard@centrefrance.com

Il a le trac de la première fois. Hier soir, devant une cinquantaine de personnes, Stéphane Mousset, tête de liste du Mouvement vierzonnais, candidat à l'élection municipale de mars 2014, tient sa première réunion publique, salle Madeleine-Sologne.

« Pour détrôner ce communisme réactionnaire, il faut une liste unique »

Avec lui, trois membres de la liste désormais identifiés : Stéphane Perrot, Frédérique Godard et Olivier Giscard d'Estaing. Des autres noms de cette liste, pas encore complète, et très ouverte – « du PS à l'UMP », se plaît à rappeler le fondateur du MoVie –, il n'en sera pas question. Tout ce que l'on saura, c'est qu'il y a des personnes encartées – socialiste et même un ancien communiste – et d'autres, la majorité, qui n'adhèrent à aucune formation poli-



DÉBAT. Stéphane Mousset (à gauche), tête de liste du MoVie, a présenté les grandes lignes de son programme, hier soir, devant une cinquantaine de personnes.

tique. Dans la salle, également, des sympathisants qui souhaitent, surtout, une liste d'union de l'opposition avant de s'engager.

Et d'union, il est bien question. « On est là pour vous soutenir mais encore faut-il que vous soyez soutenable, lance, en fin de réunion, Michel Cartaud, Vierzonnais, ancien élu du Puy-de-Dôme. Pour détrôner ce communisme réactionnaire, il faut faire une liste unique ! »

Une union appelée de tous ses vœux par le MoVie qui est fatigué d'attendre le bon vouloir

des deux autres formations d'opposition. « Depuis 2012, date de la création du MoVie, nous avons tendu la main à toutes les bonnes volontés. Mais à un moment, il faut aussi se lancer ! » « On est tous d'accord pour une liste d'union, renchérit Frédérique Godard. On est là pour gagner la mairie pas pour être dans l'opposition ; ça, on a donné. »

Pendant près d'une heure, Stéphane Mousset et ses colistiers ont présenté les premières grandes lignes de leur programme, entre emploi, sécurité et impôts.

Plus un état des lieux « d'une ville en déclin » qu'une diatribe anti-communiste.

Et pourtant, c'est bien de ce communisme qu'il est question. « Vierzon, victime de la crise mais aussi de son image communiste, argumente Olivier Giscard d'Estaing. Le communisme est un grand espoir déçu et partout abandonné qui ne subsiste qu'en Corée du Nord et à Cuba. Avec une nouvelle municipalité, c'est une chance à saisir pour les entreprises ! »

« Ne nous voilons pas la face, Vierzon va mal économique-

ment », affirmait un peu plus tôt Rodolphe Perrot. Les entreprises, les formations professionnelles, l'emploi... Autant de chevaux de bataille pour le MoVie. « Nous nous battons pour créer de l'emploi et pourquoi pas trois cents ? Il faut avoir des objectifs élevés », soutient Stéphane Mousset. « Je suis commercial, et j'irai vendre Vierzon. Depuis plus de quarante ans, j'entends dire que Vierzon est bien placée, au cœur d'un nœud autoroutier et ferroviaire, pourquoi ne se développe-t-elle pas ? On doit tout faire aussi pour ne pas laisser partir nos entreprises. »

Autre thème abordé, la sécurité avec la volonté clairement affichée d'une tolérance zéro face aux incivilités et à la délinquance. « Vidéoprotection, renforcement de la police municipale pour en faire une vraie police de proximité et pourquoi pas un arrêté contre la mendicité ? », a énuméré Frédérique Godard. Dans la salle, le candidat du Front national, Bruno Bourdin, applaudit.

Dernier argument de vente du programme, les impôts. « Trop, c'est trop », s'énerve Stéphane Mousset. « Payer plus pour plus de services, d'accord, mais là, je n'ai pas l'impression qu'ils sont bien utilisés. »

Le candidat conclut : « Je me présente pour être maire et président de la communauté de communes. J'ai dit dans la presse que je laisserai mon mandat de maire pour l'intercommunalité mais je crois qu'il y a une cohérence à assurer les deux et, moi, je ne brigue pas un mandat national ! » ■



OLIVIER GISCARD D'ESTAING. « Vierzon, victime de la crise mais aussi de son image communiste. »



FRÉDÉRIQUE GODARD. « La sécurité, c'est un droit fondamental, facteur de cohésion sociale. »



RODOLPHE PERROT. « On aime notre ville, sinon on ne serait pas là pour la défendre. »